

令和2年7月臨時記者会見

■日時：7月29日(水)午後9時

■場所：イーストピアみやこ市民交流センター 1階会議室1・2

会見項目

1. 新型コロナウイルス感染症患者の市内発生について

会見内容

別紙資料のとおり。

記者との質疑

NHK

新型コロナウイルス感染症患者（以下、陽性患者）の症状について教えてください。

市長

まだ県から情報が来ていませんので、お答えできません。

NHK

陽性患者の感染経路や直近の行動を教えてください。

市長

まだ県から情報が来ていませんので、お答えできません。

NHK

陽性患者の情報について、今後、会見等で発表する予定はありますか。

市長

まだ県から情報が来ていませんので、発表時期の見込みはお答えできません。情報は、個人の特定がされない範囲で、適宜発信していきます。

NHK

陽性患者との濃厚接触者の人数はわかりますか。

市長

まだ県から情報が来ていませんので、お答えできません。

IAT

陽性患者が出たという連絡は、いつ入ったのでしょうか。

市長

27日に地域外来検査センターで実施したPCR検査の結果が本日午後6時に出たのですが、それが陽性だったということで、県に報告しました。その後の対応は県が行っています。

IAT

陽性患者は、陽性結果判明後から感染症指定病院に入院しているのでしょうか。

市長

陽性患者の動きについて、まだ県から情報が来ていませんので、お答えできません。

IAT

市では、本人と連絡は取れるのでしょうか。

市長

検査結果の連絡は、市から本人に行いました。その後の本人とのやりとりは県が行っています。

毎日新聞

検体を採取してからの時間ごとの流れを教えてください。

市長

検体採取は、27日の午後1時から2時までの間で行われました。陽性の結果は、民間検査センターから午後6時に連絡がありました。

毎日新聞

検体採取後、陽性患者に他の人と接触しないように指示をしたのは、どなたですか。

市長

地域外来検査センターのスタッフです。検査を受けた方には、結果が出るまであまり外出したり、人と会ったりしないよう、随時伝えています。

毎日新聞

検査結果の連絡後、市と陽性患者との間でやりとりはありましたか。

市長

ございません。

岩手日報

直前の連休や「Go To キャンペーン」実施と、今回の陽性患者の発生は関係があると思いますか。

市長

今時点ではないと思っています。

岩手日報

今回の結果を受けて、市民へ伝えたいことはありますか。

市長

今まで岩手県は陽性患者ゼロでしたが、感染するリスクは他自治体と変わらないと考えています。改めて、市民の皆さまには感染予防の徹底をお願いします。少しでも体調がおかしいと思ったら、医療機関に相談をしてほしいです。

河北新報

国が行っている「Go To キャンペーン」については、今後の市のコロナ対策に影響があると思いますか。

市長

コロナ禍ですので、例年のように大勢の観光客が来るとは考えていません。観光客への対応は、今後の状況を見て判断していきたいです。

毎日新聞

市長自身の、陽性患者発生の第一報を聞いたときの思いを教えてください。

市長

これまで同様、検体検査の時は陰性であって欲しいと願っていました。結果を聞いて、岩手・宮古も例外ではなかったか、という思いがありました。感染拡大防止のための取り組みを継続していかなければと改めて思いました。

NHK

被災地では、「感染対策」と「被災者間との交流」との両立が必要かと思いますが、そのあたりはどう考えていますか。

市長

感染症対策をしっかりとすることは重要ですし、ソーシャルディスタンスなど、密にならないやり方でコミュニケーションをとることは可能だと思っています。新しい生活様式で、バランスよく暮らしていく必要があると思います。

NHK

公共施設の利用や、被災者交流サロンの運営について、制限を設ける予定はありますか。

市長

しっかり距離をとったり、マスクをしたりすれば、交流は可能なので、制限を設ける予定はございません。

毎日新聞

県から陽性患者についての詳細情報がいつ入ってくるかわかりますか。

市長

わかりません。今後の市の対応にも関わってくるので、県へは早めの情報提供をお願いしたいです。

NHK

陽性患者の、地域外来検査センター受診時の様子はわかりますか。

市長

極度に具合が悪そうであったり、症状が重たそうな様子ではなかったと聞いています。

岩手日報

陽性患者の行動記録などは今後発表されるのでしょうか。

市長

内容によります。個人の特定につながるものは出せないと思っています。

岩手日報

陽性患者が入院予定の感染症予防指定病院は教えてもらえますか。

市長

個人の特定につながる情報になりますので、お答えできません。

IAT

陽性患者が地域外来検査センターの検査を受けた経緯を教えてください。

市長

本人が症状を自覚し、相談したかかりつけ医から、地域外来検査センターを案内されたようです。

NHK

今後の情報公開のスケジュールを教えてください。

市長

現時点で陽性患者に関する状況が分かっていないため、今後の情報公開についても未定です。どういった症状なのか、濃厚接触者がいるのか、そういった情報が入ったうえで、随時お知らせしていきます。

令和2年7月29日 臨時記者会見資料

新型コロナウイルス感染症患者の市内発生について

宮古市地域外来・検査センターで検体を採取した新型コロナウイルス検査の結果、本日（7月29日）、陽性となった患者が確認されました。

【患者の概要】

- (1) 年代 : 30代
- (2) 性別 : 男性
- (3) 居住地 : 宮古市在住
- (4) 経過 : 7月27日に地域外来・検査センターを受診し、PCR検査を実施し、本日陽性と判明。感染症指定病院に入院の予定。
- (5) その他 : 現在調査中

問い合わせ

市健康課 (TEL0193-64-0111)